Protokoll der 19. Hauptversammlung Verein Biedermeier-Fest Heiden 26. März 2014

a. Begrüssung

Anstelle des Präsident Alexander Rohner begrüsst Werner Meier die Vereinsmitglieder zur 19. Haupt-Versammlung. Nach dem schweren Autounfall sind Alexander und Susanne Rohner in der Hirslandenklinik in Zürich. Wir wünschen ihnen von Herzen die beste Genesung.

Werner Meier erläutert die Traktandenliste, welche in der Einladung vom 1. März 2014 aufgeführt ist.

Zur Konstituierung der heutigen Hauptversammlung hält der Präsident fest:

- das Protokoll wird von Chris Nowak verfasst.
- Der Versand der Einladung erfolgte 2 Wochen vor der Hauptversammlung inkl. Traktandenliste, Vereins-Rechnung 2013 und Mitgliederrechnung 2014.
- Anwesend sind: 26 Mitglieder, Absolutes Mehr: 14.
- dem Vorstand wurde von Seiten der Vereins-Mitglieder keine Anträge für die heutige Hauptversammlung zugestellt.
- Es gibt keine Einwände zur vorliegenden Traktandenliste.

b. Wahl der StimmenzählerInnen

Der Vorschlag: Margrit Gimber und Albi Bolt zu wählen: Wird einstimmig angenommen.

c. Bericht des Präsidenten

Im Vereinsjahr 2013 nahmen wir an verschiedenen Anlässen teil. Werner Meier berichtet über die Ausführungen des Präsidenten.

- Teilnahme an der Delegiertenversammlung der CVP Schweiz.
- Teilnahme bei der Delegiertenversammlung Gastro Suisse in Heiden.
- Am 23. August umrahmten die Biedermeierleute den Apéro für die eidgenössischen Parlamentarier, die am Fussball-Turnier in Heiden um den Sieg spielten.
- Teilnahme in Mochenwangen/Allgäu beim 50-jährigen Jubiläum des Deutschen Roten Kreuzes.
- Im Zentrum der Aktivitäten ist der 25. August, der 1. Biedermeier-Tag. Leider spielte das Wetter nicht mit, trotzdem war es ein gelungener Anlass, welcher auch in Zukunft eine Fortsetzung erfahren wird.

Erschüttert wurde der Verein vom Tod von Christian Schlumpf. War er doch der Herr Biedermeier in Person. Seine Würdigung kennt keine Grenzen, hat er den Verein doch wesentlich beeinflusst.

Eine Gedenkminute lässt uns an die Zeit zurückdenken.

Evelin Kobelt übernimmt die Abnahme des Jahresberichts, welcher mit viel Applaus angenommen wird.

Jahresprogramm 2014

- Das Jahr 2014 steht ganz im Zeichen des 6. Biedermeier-Fest Heiden. Mit allen Helfern sehen wir wieder einem unvergesslichen Fest in Heiden entgegen.
 Der Festauftakt findet am 5. September mit dem Biedermeier-Ball statt. Am Samstag wird dem Nostalgie- und Handwerkermarkt alle erfreuen und am Sonntag wohl der Höhepunkt mit dem Umzug.
- Samstag, 17. Mai, Werbung am Frühlingsmarkt in Heiden für unser Fest.

d. Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung

Das Protokoll wurde nicht versandt. Chris Nowak liest die wichtigsten Punkte vor.

Das Protokoll der 18. HV vom 27. März 2013 wird einstimmig angenommen und verdankt.

e. Jahresrechnung 2013 und Revisorenbericht

Werner Meier erläutert die Erfolgsrechnung des Vereins.

Erfolgsrechnung:

Der Verein weist bei einem Aufwand von CHF 13'834.71 und einem Ertrag von CHF 15'467.10 einen Gewinn von CHF 1'632.39 aus.

Zu diesem Ergebnis sind folgende Punkte hervorzuheben:

- Mitgliederbeiträge: Es sind 211 Mitgliederbeiträge à CHF 25.00 einbezahlt worden.
- Spenden: CHF 7'300.00.
- <u>Aufwand Vereinsaktivitäten:</u> 3'993.45, Getränke und Verpflegung an den verschiedenen oben genannten Anlässen.
- Werbung: CHF 2'733.65.
- Abschreibungen: CHF 4739.00.
- Rückstellungen Festbonus: CHF 1'266.00.

Bilanz

Die Bilanzpositionen per 31.12.2013 werden erläutert. Das Vermögen beträgt CHF 89'123.69.

Der Revisor Werner Kobler liest den Revisionsbericht.

Die Abstimmung über die Vereins-Rechnung 2013 und über die Entlastung des Vorstandes sowie der Kassierin Evelin Kobelt wird einstimmig angenommen.

f. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand beantragt für das Jahr 2014 den Mitgliederbeitrag unverändert bei CHF 25.00 festzulegen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

g. Statutenrevision

Der Vorstand beantragt eine Statutenrevision. Walter Kobler, Revisor erklärt der Versammlung, dass sich die neue Kompetenzordnung auch auf finanzielle Entscheidungen bezieht:

Art. 14

"Der Vorstand ist für die Umsetzung und Ausführung der Beschlüsse der Hauptversammlung zuständig. Er leitet den Verein und ergreift alle notwendigen Massnahmen, um den Vereinszweck zu erfüllen. Der Vorstand entscheidet in allen Fragen, die nicht der Hauptversammlung vorbehalten sind."

Diese Änderung in Art. 14 der Statuten wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

h. Wahlen

Aus dem Vorstand gibt es den Rücktritt von Chris Nowak. Da keine Verbindung zum Tourismus mehr besteht, wird für sie Edith Grand vorgeschlagen. Die Vorstandsmitglieder Eveline Kobelt, Werner Meier und Alexander Rohner stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Die Vereinsmitglieder stimmen im globo ab, die verbleibenden Vorstandsmitglieder und neu Edith Grand werden einstimmig gewählt.

Auch Alex Rohner als Präsident wird für ein weiteres Jahr mit viel Applaus bestätigt.

Zur Wiederwahl als Revisoren stellen sich Walter Kobler und Reto Eugster. Reto Eugster und Walter Kobler werden einstimmig gewählt.

i. Verschiedenes, Umfrage

Chris Nowak hat am 12. August 2014 eine Fernsehcrew bei einer Führung in Heiden. Sie kommen mit der Rosa nach Heiden und möchten diese gerne mit Biedermeierleuten füllen. Bitte haltet euch den Termin frei, Details folgen später.

Werner Meier schliesst die 19. HV Biedermeierverein.

Heiden, 27. März 2013 Chris Nowak